

Rekomendasi Produk Kesehatan dan Kecantikan untuk Pria & Wanita

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

May 15, 2023 - 18:33



KESEHATAN - Bagi para wanita maupun pria, merawat diri agar lebih terlihat bersih dan sehat merupakan kewajiban pada diri masing-masing. Merawat diri bisa dilakukan dalam dua cara, yaitu merawat diri dari dalam dan dari luar. Keduanya memang harus dilakukan bersamaan, agar Anda mendapatkan hasil perawatan yang lebih terlihat bersih dan sehat pada diri Anda masing-masing.

Kini, sudah banyak pilihan produk health and beauty yang diperuntukkan khusus untuk pria, dan juga khusus untuk wanita. Dengan begitu, Anda bisa lebih tepat untuk memilih produk dan lebih tepat untuk menangani berbagai permasalahan kulit. Untuk Anda para wanita, Anda tentu wajib untuk melakukan perawatan diri agar lebih cantik dan menarik.

Berbagai produk health and beauty bisa Anda gunakan, mulai dari skincare untuk wajah, bodycare, dan masih banyak lagi. Produk-produk health and beauty bisa Anda beli di situs belanja Blibli dengan menggunakan [diskon akhir bulan](#). Dengan begitu, Anda bisa belanja sepuasnya namun tetap hemat.

Berikut ini merupakan rekomendasi produk health and beauty untuk Anda para wanita. Simak ulasan selengkapnya.

1. Palmolive Naturals Shower Gel Milk & Honey

Bagi para wanita maupun pria, sabun mandi tentu merupakan salah satu produk health and beauty yang wajib digunakan di rumah. Berbagai macam produk sabun mandi dari berbagai merek bisa Anda pilih sesuai selera.

Tak lupa juga memilih wewangian dari sabun mandi yang sesuai dengan selera Anda. Salah satunya adalah Palmolive Naturals Shower Gel Milk & Honey yang memiliki aroma menenangkan.

Aroma dari sabun mandi Palmolive yang satu ini cenderung manis namun tidak terlalu kuat sehingga terasa menenangkan ketika Anda gunakan. Terdapat kandungan madu dan susu sehingga dapat membuat kulit Anda lebih terlihat kenyal dan sehat.

2. PIW PIW Crease Lightening Cream

Cream yang satu ini merupakan cream pencerah untuk merawat area tubuh yang cenderung gelap. Area tersebut seperti contohnya adalah ketiak dan selangkangan. Area-area tersebut cenderung jarang terekspos dan warna kulitnya terkadang lebih gelap.

Meski begitu, area tersebut tetap bisa Anda rawat agar lebih terlihat bersih dan

Anda bisa lebih percaya diri. Tak hanya mencerahkan, PIW PIW Crease Lightening Cream ini juga bisa mengatasi bau pada area tersebut, terutama pada ketiak yang biasanya akan terasa mengganggu jika tercium bau pada area tersebut.

Untuk menggunakan produk yang satu ini juga sangatlah mudah untuk diaplikasikan. Anda cukup menggunakan produk secukupnya dan oleskan kepada area tertentu misal ketiak dan selangkangan. Ratakan dan pastikan cream tersebut sudah menyerap dengan sempurna.

3. Loreal Revitalift 1.5% Hyaluronic Acid Serum

Para wanita sangat identik dengan berbagai pilihan skincare yang wajib digunakan untuk merawat kulit wajah. Salah satu rangkaian skincare yaitu serum, bisa Anda pilih dari berbagai merek produk yang disesuaikan dengan jenis kulit Anda. Seperti misalnya Loreal Revitalift.

Serum yang satu ini berfokus kepada menghidrasi kulit dan mengatasi kulit yang terlihat kering dan kusam. Kandungan Hyaluronic Acid memang sudah dikenal sebagai kandungan skincare yang dapat melembabkan kulit wajah dan tentunya menghidrasi.

Tak hanya itu, kulit wajah Anda akan lebih terlihat lembab dan cerah jika Anda menggunakannya secara rutin. Dengan begitu, Anda akan mendapatkan kulit wajah yang lebih cantik dan sehat.

4. Nivea Make Up Starter White Day Serum SPF 33

Bicara soal kulit yang sehat, tentu Anda tidak boleh melewatkan rangkaian skincare yang satu ini, yaitu sunscreen. Sunscreen merupakan skincare yang digunakan pada tahap akhir rangkaian skincare di pagi hari.

Sunscreen sangatlah penting untuk digunakan setiap pagi ketika Anda akan pergi keluar rumah. Namun, Anda juga wajib untuk menggunakan sunscreen meskipun Anda sedang di rumah saja. Fungsi sunscreen adalah melindungi wajah dari paparan sinar matahari yang akan memberikan berbagai efek samping berbahaya pada kulit wajah.

Berbagai permasalahan kulit bisa Anda alami jika Anda tidak menggunakan sunscreen. Seperti munculnya flek hitam, kulit yang menggelap, penuaan dini, dan masih banyak lagi.

Demikian beberapa rekomendasi produk health and beauty yang bisa digunakan untuk Anda para wanita. Untuk merawat diri agar terlihat semakin bersih dan sehat, Anda bisa mencoba berbagai produk health and beauty tersebut dan membelinya melalui situs belanja Blibli.

Di Blibli, Anda bisa menemukan berbagai produk health and beauty dengan pilihan yang super lengkap. Tak hanya itu, Anda juga bisa belanja dengan hemat menggunakan berbagai promo dan diskon yang tersedia. Tunggu apalagi? Belanja berbagai produk health and beauty di Blibli sekarang juga.